



**NOTA DE PRENSA N° 013 - 2018-GR.CAJ/RENAMA**

## **Aguas residuales, una problemática de nuestra sociedad**

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



**Proyecto MESEGEAM organizará importante taller en Cajabamba.**

Llamamos aguas residuales a las aguas que

resultan después de haber sido utilizadas en nuestros domicilios, en las fábricas, en actividades ganaderas, actividades extractivas, etc.; Las aguas residuales aparecen sucias y contaminadas: llevan grasas, detergentes, materia orgánica, residuos de la industria y de los ganados, herbicidas, plaguicidas y en ocasiones algunas sustancias muy tóxicas.

Es en este sentido que el Gobierno Regional de Cajamarca, en el marco del proyecto MESEGEAM, y en coordinación con diversas instituciones que trabajan el tema ambiental, desarrollarán el Taller: Articulación para el Aprovechamiento de Incentivos que ofrece el ente rector por el manejo de Aguas Residuales.

El mencionado taller, que se desarrollará los días 06 y 07 de junio en las instalaciones del auditorio de la Municipalidad Provincial de Cajabamba, tiene como principal objetivo el de desarrollar mecanismos para lograr el fortalecimiento de la CAR y grupos técnicos.

Para el desarrollo de las diferentes ponencias se contará con expositores del Ministerio del Ambiente, Organismo Técnico de la Administración de los Servicios de Saneamiento, Superintendencia Nacional de los servicios de Saneamiento, PROREGION, Municipalidad Provincial de Cajabamba y la ANA – AAA-VI MARAÑÓN.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES**  
**Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**

**“Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional”**

**“Decenio de la Igualdad de oportunidades para**



Las aguas residuales, antes de volver a la naturaleza, deben ser depuradas, para lo cual se debe tener plantas de tratamiento especializadas en donde se realicen los trabajos adecuados para devolverlos a la naturaleza en condiciones aceptables, lamentablemente en nuestra región no existen este tipo de estaciones; es por ello que aún existen muchos pueblos y ciudades de nuestra región que vierten sus aguas residuales directamente a los ríos, sin antes haberles dado un tratamiento adecuado, siendo esta conducta la que ha provocado que la mayoría de los seres vivos que vivían en esos ríos hayan desaparecido.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 04 de junio de 2018**

***GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y  
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE***